
栗橋國際カントリー倶楽部 

平成２４年度 理事会 議事録 
 
１．開催日時  平成２４年９月２日（日） ｐｍ２：００～ｐｍ４：３０ 
２．出席者 
   理事長 塚田 進   キャプテン 武野内 七郎 
   理 事 矢口 達郎  宮本 武士  渡辺 清美  木戸 外司  石井 宏 
   以上７名出席  事務局  田中 廻谷 森田 長谷川 長南 
３．議案審議の前に、次の報告があった。 

(1) コース管理の責任者池田健の退職により、後任者長南洋行の新任挨拶があった。 
(2) 宮本理事より、2014 年 1 月から運用開始する新たな JGA ハンディキャップ制度の

説明があり、当クラブでの導入を決議し、準備に入ることにした。 
４．第１号議案 理事及び分科委員任期満了に伴うスケジュールに関する件 

平成 25年 3月 31日の任期満了による次期理事及び分科委員の選任に伴う日程を決

議した。 
・立候補期間；平成 25 年 1 月 12 日(土)～同年 2 月 17 日(日)正午締切 事務局受付 
・信任投票日；平成 25 年 3 月 3 日(日)  新理事の選任 
・理 事 会；平成 25 年 3 月 3 日(日)  新理事会組織の役員及び分科委員の選任 

５．第２号議案 シニア・グランドシニア選手権に関する件 
   競技の活性化を目指し、次の一部変更を行い、広報活動の強化を決議した。 
  (1) 開催曜日の変更；グランドシニア選手権を水曜日の開催とした。 
  (2) 使用ティーマーク；シニア選手権を青マーク、グランドシニア選手権を白マーク

とした。 
  (3) 競技参加費を 1,000 円に減額した。 
６．第３号議案 メンバータイムに関する件 
   事務局から、新しいニーズに取組むためメンバータイムに、1 人予約のビジターを

受け入れたい旨の説明があった。本来のメンバータイムの主旨と異なることで意見交

換を行い、会員の利用に支障の無い範囲でビジターの受け入れを決議した。 
７．第４号議案 年会費優遇措置の変更に関する件 
   事務局から、平成 22 年度年会費納入時から実施したプレイ割引券贈呈による優遇

措置を変更したい旨、説明があった。東日本大震災、昨年ほぼ 1 ヶ月に亘る冠水、そ

して本年 5、6 月トップシーズンの冠水の影響による厳しい営業収支が主な理由で、意

見交換を行い次のプレイ割引券の発行で決議した。 
   ・平成 25 年度年会費納入時 

・プレイ割引券；正会員=2,000 円分   平日会員=1,000 円分 
８．第５号議案 メンバーズクーポン利用に関する件 
   事務局から、メンバーの特典として販売する「メンバーズクーポン」の主旨とは異

なる利用が発生する状況説明に、意見交換を行い平成 25 年度からメンバーズクーポ

ンの利用を会員本人と同伴者として決議した。 
９．第６号議案 キャンセルに関する件 
   年間を通してキャンセル待ちの発生が 10、11月の土日祝日の約 10日という状況に、

意見交換を行い実態に即した規則に改定することを決議した。 
 (1) 改定キャンセル 
１．キャンセル対象日を 10.11 月の土日祝日とし、プレイ日の 3 日前の午後 5 時以降より

発生し、キャンセル料は会員ゲストを問わず１人 2,000 円とする。 

但し、クラブ主催の公式競技、オープンコンペのキャンセル対象日は通年で、上記と

同じ条件とする。 

２．３組以上(11名以上)のコンペのキャンセル対象日は通年で、組単位で取り消しとなる場

合は、プレイ日の 10 日前の午後 5 時以降より発生し、キャンセル料は会員ゲストを問わ



ず１人 2,000 円とする。 

     ３．キャンセル料は、予約取り消し日を含め 30 日以内にフロントでの納付、又はクラブ指

定の金融機関振り込むものとするが、その納付確認がとれない場合は取れるまでプレイ

予約はできず、プレイする場合はゲスト扱い料金とする。 

     ４．悪天候でアメダスによる茨城県古河で午前９時から午後 3 時までの雨量が 20ｍｍを超

えた場合、または本クラブが予期せぬ事由で施設の利用が困難と判断した時のキャン

セル料は発生しない。 

(2) 施行日 平成 25 年 4 月 1 日より 
10．第７号議案 会員の処遇に関する件 
    事務局から提出された会員の処遇を検討、その応対を確認し、事務局に書面によ

る通知を指示した。 
11．その他 
  (1) クラブ選手権予選通過者へのプレート(クオリファイ)の要望があり、過去に実施す

るが途中で取りやめた経緯もあるが、前向きに検討することにした。 
  (2) 理事及び分科委員合同による懇親会の日程を 11 月 13、14 日で決めた。 
  (3) ビジターによる組が、コースを間違えてプレイするのを見かけるので、案内サイ

ンを整備することにした。 
12．以上をもって理事会を終了した。 


